

... et refuser l'austérité budgétaire

Chaque année le parlement vote depuis la loi Juppé de 1995, dans le cadre de la loi de financement de la Sécurité sociale, un « objectif national de dépense d'assurance maladie » (Ondam). Les dépenses ne dépendent plus des besoins en matière de santé mais des objectifs financiers fixés par les gouvernements... objectifs toujours en baisse. En 2016, tous les records seront battus, le gouvernement veut imposer l'Ondam le plus faible depuis sa création avec une diminution des dépenses de 3,2 milliards d'euros en 2016 et 10 milliards d'ici 2017. Un document du ministère de la santé relève les mesures envisagées pour atteindre cet objectif : austérité pour les hôpitaux avec notamment le déploiement de l'ambulatoire, et diminution de la masse salariale avec la « mise à plat des RTT et des avantages non statutaires ». Les soins de ville subiront aussi un régime d'amaigrissement : réduction des transports sanitaires, tour de vis sur les arrêts de travail, nouveaux déremboursements de médicaments...

Dire non à la loi « Santé », c'est dire :

- non aux suppressions de postes,
- non aux groupements hospitaliers de territoires,
- non à la privatisation rampante du système de soins,

Sauvons le Centre de soins Saint-Sernin

Les soignants du Centre, soutenu par la CGT, FO et SUD Marchant, se battent contre la menace de fermeture de ses 5 lits d'hospitalisation et la réduction de son activité de journée. Pour les soutenir, écrire à : collectif-saint-sernin@outlook.fr, et signer http://www.petitions24.net/sauvons_le_centre_de_soins_pour_etudiants_de_st_serнин

Refugees Welcome !

Les migrants se pressent aux portes d'une Europe qui referme ses frontières. Elle rejette 500 000 hommes, femmes, enfants qui fuient les bombes, la faim et la misère, dont les grandes puissances sont elles-mêmes responsables !

Hollande prétend qu'« on ne peut pas accueillir toute la misère du monde ». Il débloque 120 millions d'euros pour accueillir... 12 000 réfugiés cette année. Soit pour un budget de l'Etat de 373 milliards d'euros, 32 centimes de 1 000 euros. Honte sur Hollande !

Il prétend aussi que le pays ne dispose pas d'assez de logements. L'Adoma a pourtant recensé 20 000 places disponibles en foyers. Et il

• non aux mêmes mécanismes qui ont détruit le système de santé grec.

Depuis quelques mois de nombreuses luttes, comme les mobilisations du personnel de l'AP-HP, celles des personnels des urgences en danger et de la population montrent que les personnels et usagers sont déterminés à maintenir l'offre de soin.

Il est urgent d'obtenir par la mobilisation des salariés et usagers et par la convergence des luttes :

- le retrait de la loi « Santé », du « Pacte de responsabilité »,
- un budget à la hauteur des besoins de santé,
- les 35 heures réellement appliqués, le rétablissement ou le maintien des journées de RTT dans les hôpitaux,
- des embauches massives dans les hôpitaux, notamment des CDD,
- l'augmentation des salaires des professionnels,
- la prise en charge à 100 % par la Sécurité sociale de tous les frais de soins,
- la mise en place d'un service public des soins de ville sous forme de maisons de santé pluridisciplinaire de proximité.

Rassemblement à Toulouse 1^{er} octobre, 14 h, M^o Jeanne-d'Arc

Il y a actuellement 77 750 logements vacants en HLM. Plus 2,5 millions de logements vides. Que l'Etat fasse son job, et les réquisitionne, et il aura de quoi loger non seulement les migrants, mais aussi les 150 000 SDF et les 700 000 mal-logés.

Il prétend encore, d'une même voix que le FN et la droite, que les réfugiés feront concurrence aux chômeurs. Absurde ! Ce sont les patrons et l'Etat qui, en licenciant, en réduisant les effectifs dans la Fonction publique, créent le chômage et la concurrence entre ceux qui travaillent et les chômeurs. Ce sont des millions d'emplois qui manquent, dans les entreprises privées comme dans la Fonction publique.

Accueillir les migrants à bras ouverts, c'est déjà sortir du chacun pour soi. Un premier pas vers les luttes contre le patronat et les gouvernements qui répandent chômage, guerre et misère aux quatre coins du monde.

Meeting du NPA 31

**Contre l'austérité,
les frontières et la guerre
Solidarité internationale !**

**mercredi 14 octobre, 20 h
salle des allées de Barcelone**